

Tag der Offenen Moschee des Hauses des Islam e.V. in Lützelbach



Datum **Samstag, 03.10.2020** ab 14:00 Uhr
Ort **Haus des Islam e.V., Schillerstr. 46, 64750 Lützelbach**

Das Haus des Islam lädt Sie ein am 3. Oktober ab 14 Uhr zum Tag der offenen Moschee. Wir würden uns sehr freuen, Sie an diesem Tag begrüßen zu können. Trotz Corona-Pandemie wollen wir an dieser Tradition festhalten. Das Haus des Islam ist keine klassische Moschee, sondern vielmehr ein Islamisches Zentrum, dass nicht nur für Muslime Angebote bereithält. Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage hausdesislam.de.

Am 3. Oktober wollen wir Ihnen unsere Einrichtung zeigen und nach einem Kurzvortrag zum Thema „Die Rassismus-Pandemie“ mit Ihnen ins Gespräch kommen.

Wir sind natürlich bei Ihrem Besuch an die Abstands - und Hygieneregeln gebunden. Wir bitten Sie daher sich bei uns per E-Mail oder telefonisch anzumelden und einen Termin für Ihren Besuch zu vereinbaren.

Nehmen Sie diese Gelegenheit wahr um all Ihre Fragen zu stellen die Sie schon immer an Muslime richten wollten.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund.

Info

Gerhard Abdulqadir Schabel,
1. Vorsitzender Haus des Islam,
Telefon: 0177 8234959
E-Mail: fa.schabel@t-online.de